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令和５年  第１０回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和５年８月９日 

 招 集 場 所   日南町役場  第２会議室 

開    会   午後３時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長   西村卓也教育委員  山脇教育委員  西村彰滋教育委員  米積教育委員   

欠 席 委 員   

   議    案 

 

第３７号  令和６年度に使用する小学校教科用図書の採択について  

第３８号  日南町立学校閉庁日に関する要綱の制定について  

第３９号  令和５年度日南町美術館の特別展に係る開館時間の延長及び休館日の開館について 

第４０号  会計年度任用職員の任用について  

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

挨拶 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

 

日程第１  

議案第３７号 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育委員  

 

教育長  

 

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

教育長  

それでは、第１０回教育委員会を開会する。  

 

報告事項  

※資料により内容説明  

ここまでの報告に質問はあるか。  

特にない。  

 

議事録署名は西村卓也委員  

 

日程第１  議案第３７号  令和６年度に使用する小学校教科用図書の採択について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

特にない。  

それでは議案第３７号についてご承認いただけるか。  
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日程第２ 

議案第３８号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 

議案第３９号 

 

 

 

 

 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員  

 

事務局 

教育委員  

事務局 

教育委員  

教育長 

 

教育委員  

教育長 

教育委員   

 

教育長 

 

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

異議なし。  

 

日程第２  議案第３８号  日南町立学校閉庁日に関する要綱の制定について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

教職員は実際に休暇が取れているのか。又、閉庁期間は学校見回りが必要なのでは。  

仕事量によって休みにくさも出てくるが、休暇取得はできている。  

閉庁期間は事務局が見回りを実施していく。  

教職員はしっかり休んでメリハリのあるワークバランスをとってほしい。  

調査等は事務局を通して学校に来るのか。  

事務局を通して来るので、閉庁期間に当たらないよう調整してある。  

近隣の市町村でも同じ取り組みがあるか。  

近隣ではないが、米子市が少し長くしている。  

夏季休暇は取得できているか。  

閉庁期間に夏季休暇取得をしてもらう。  

他にご質問はあるか。  

特にない。  

それでは議案第３８号についてご承認いただけるか。  

異議なし。  

 

日程第３  議案第３９号  令和５年度日南町美術館の特別展に係る開館時間の延長及び休館日の開館

について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

特にない。  

それでは議案第３９号についてご承認いただけるか。  

異議なし。  
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日程第４ 

議案第４０号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

事務局 

 

教育長 

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

事務局 

 

 

教育長 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

教育委員  

日程第４  議案第４０号  会計年度任用職員の任用について  

※資料により内容説明  

併せて、学校支援員の採用が本日決定したので、承認をお願いしたい。  

何かご質問はあるか。  

学校支援員は小中学校 1 名ずつの配置となるのか。  

昨年度は曜日によって勤務校が決まっていた。今後学校と協議して決定していきたい。  

他にご質問があるか。  

特にない。  

それでは議案第４０号についてご承認いただけるか。  

異議なし。  

 

協議・報告  

◎令和４年度日南町総合文化センター指定管理業務に係る報告について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

予算では収入が見込まれているのに、決算が０円なのはなぜか。  

有料の講演会を計画したが、無料の講演会としたため決算が０円となっている。  

予算の公演料と決算の公演料では金額が大きく違うのはなぜか。  

事業内容を変更したため、予算額を大きく上回った。  

育成・支援の事業は実施されていないが、どんな事業内容か。  

郷土芸能祭を計画していたが、コロナ対策の関係で実施できなかった。  

別紙２「令和４年度自主事業決算書」は総事業費の比較なので分かりにくいのでは。  

比較ではなく差引金額が記載されている。金額的な変更はないが、別紙１「決算書」と同じ記載方法に

変更する。  

コロナ対応費用はどんなことに使用したのか。  

確認してご報告する。  

事務所使用料が予算からマイナスになっているのはなぜか。  
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事務局 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

教育委員  

 

事務局 

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所使用料は、使用料として町に収める金額を計上してある。  

需用費は使い切ることはできないのか。  

需用費の中に修繕費が含まれているので、修繕費として記載していきたい。  

企画運営費の予算と決算が同額になるのはなぜか。  

委託料となるので同額となる。  

１６ページの６ .研修参加及び資格取得について研修内容を教えてほしい。 

確認してご報告する。 

環境整備費とあるが、どこに委託したのか。 

確認してご報告する。  

別紙１、別紙２の決算書及び自主事業決算書については記載方法を統一していく。決算金額の変更はな

いので、ご承認いただけるか。  

異議なし。  

 

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

シアトル交流は外部メディアからたくさん取り上げられた。生徒からは英語への意欲向上の声が寄せら

れている。ホームスティー先へのアンケートを実施し、来年度に生かしていきたい。中学県総体へは、

男女テニスクラブが出場、男子２名は中国大会に出場する。テニスクラブ「日野フレンズ」へは、各町

から交通費、宿泊費等の補助を行う。小学校郡水泳大会はリレー男女が優勝し、選手だけでなく応援す

る姿が素晴らしかったと校長から報告があった。コミュニティスクール研修会は３０名の参加、家庭教

育支援の親子ダンス講座は９組の親子参加があった。学校運営協議会視察では、学校と運営協議会の良

い関係性が構築されており、日南町も目指していきたい。  

別紙の学力調査では、小学校の i-check で学習面、生活面、意識面で肯定的な意見が多かった。中学校

も３年生が学習に集中して取り組めている。  

〇生涯学習室   

たくさんのスポーツ大会が開催された。郡民スポーツ大会は日南町２位の成績、富田杯には４１組８２

名の参加があり、４県４郡市スポーツ大会でも２位の成績をおさめた。にちなんっ子クラブには、多く
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教育長 

教育委員  

 

 

 

 

教育長 

の児童が参加して活動に取り組んでいる。  

  

◎いじめ不登校について（非公開）  

 

○その他  

何かご意見等はあるか。  

特にない。  

 

○教育委員会等の開催予定について  

第１１回  ９月１日（金）   １３時３０分  第２会議室  

 

以上で第１０回教育委員会を閉じる。  

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


